

## Rompehielos “Almirante Viel” llega a la Antártica



**Durante la mañana de ayer, el rompehielos “Almirante Viel” llegó a la Bahía Fildes,** ubicada en el Territorio Chileno Antártico, tras 60 horas de navegación desde Punta Arenas. Se trata de la primera expedición al continente blanco de la nave construida en Asmar Talcahuano, y permanecerá en la zona por 20 días. Se espera que el barco realice pruebas de hielo de verano y verifique su capacidad para operar en condiciones adversas, donde destaca su habilidad para romper hielo de hasta un metro de espesor. También llevará a cabo tareas de hidrografía, entrega de insumos a bases nacionales y traslado de personal científico.